EEUU a la expectativa por anuncio de Trump



Imagen de archivo/RHC

Washington, 15 nov (RHC) El expresidente de Estados Unidos, Donald Trump (2017-2021) realizará este martes un anuncio presumiblemente asociado a su postulación como candidato para los comicios de 2024, pese a todas las demandas abiertas en su contra.

Justo antes de las elecciones de mitad de mandato, realizadas el pasado 8 de noviembre, el magnate declaró que revelaría una información muy importante en su casa de Mar-a-Lago, Florida, mientras participaba en un acto de campaña a favor del aspirante a senador por Ohio, JD Vance.

El exmandatario, que nunca reconoció su derrota en los sufragios electorales de 2020, ha insinuado repetidamente durante los últimos tiempos su ambición de volver a ser el líder del país.

No obstante, el panorama le es adverso, e incluso sus propios acólitos estiman que deberían mantenerse alejado del escenario político, al menos por el momento.

El senador retirado Pat Toomey declaró públicamente que la intervención de Trump en las elecciones intermedias perjudicó las posibilidades republicanas de ganar la carrera por el Senado de Pensilvania en la contienda entre el conservador Mehmet Oz y el demócrata John Fetterman, quien finalmente resultara vencedor.

"Si miras por todo el país, hay una correlación muy alta entre los candidatos apoyados por él y las grandes pérdidas, o al menos un desempeño dramáticamente bajo", añadió.

Ciertamente algunas de las carreras de más alto perfil "apadrinadas" por el magnate sucumbieron, como la de Adam Laxalt, quien no pudo derrotar a la demócrata Catherine Cortez-Masto por un puesto en el Senado por Arizona, o la de Kari Lake, que en ese mismo estado fue incapaz de vencer por la gobernación a la liberal Katie Hobbs.

Jason Miller, asesor principal de Trump, reveló a Newsmax en una entrevista reciente que está alentando al magnate a posponer su anuncio de campaña presidencial hasta después de la segunda vuelta de Georgia, donde ninguno de los dos contendientes para la Cámara Alta del Congreso alcanzó más del 50 por ciento de los votos.

El presidente Trump ha dicho que haría un anuncio el 15 de noviembre. Le aconsejo que espere hasta después de la carrera de Georgia, que acontecerá en diciembre, dijo.

Según una encuesta realizada el mismo día de los comicios por la cadena de noticias NBC News, el 28 por ciento de los electores dijo que su voto a la Cámara de Representantes fue «para oponerse a Trump».

Por otro lado, el expresidente enfrenta ahora mismo varias demandas legales, entre ellas una en Nueva York, donde se le imputa por fraude y tergiversación de sus estados de cuenta, y otra relacionada con su negativa a presentar las declaraciones de impuestos.

Su nombre también figura en la investigación conducida por el Congreso acerca del ataque al Capitolio del 6 de enero de 2021, y por la sustracción y el manejo de documentos confidenciales tras haber abandonado la Casa Blanca. (Fuente: <u>PL</u>)

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/304972-eeuu-a-la-expectativa-por-anuncio-de-trump



Radio Habana Cuba